

Wir liefern Wissen und schaffen Werte

Wissen macht ambitionierte  
Geschäftsziele erreichbar

We deliver knowledge and create value

Knowledge enables your  
business ambitions



Ambit



www.ambit.de

Wir liefern Wissen und schaffen Werte  
**Wissen macht ambitionierte  
Geschäftsziele erreichbar**

Wir versorgen unsere Kunden mit IT-, und E-Business-Wissen, Methoden und Systemen. Durch Verbindungen zu Wissensunternehmen, Beratern, Trainern, Ingenieuren und Wissenschaftlern an Universitäten bietet Ihnen die Ambit Gruppe eine komplette Know How Lieferkette. So erreichen Sie mit dem richtigen Wissen Ihre ambitionierten Business-Ziele.



*We deliver knowledge and create value*

**Knowledge enables your  
business ambitions**

*We produce, organize and deliver IT- and E-Business knowledge, methods and systems. Connections to allied knowledge companies, consultants, trainers, engineers and scientists at universities enable the Ambit Group to build a complete knowledge supply chain for your business ambitions. Let us move forward to reach your business targets.*

*„Mehr wissen öffnet Horizonte!  
Lassen Sie uns starten.“*

Business - processes  
and E-Business

Wir liefern Wissen und schaffen Werte

## Mehr Wissen öffnet Horizonte

*We deliver knowledge and create value*

### *Knowledge opens new horizons*

**Wir liefern E-Business und optimieren Geschäftsprozesse:**

E-Business und Geschäftsprozessoptimierung. E-Business ist die notwendige Strategie, sich dem Wandel der Weltwirtschaft erfolgreich und profitabel anzupassen. Geschäftsprozesse müssen optimiert und digitalisiert werden, um den elektronischen Einkauf und Verkauf oder mobile Commerce bruchlos zu integrieren. Alle Geschäftspartner können reibungslos über das Internet zusammenarbeiten.

*We deliver E-Business and optimize business processes:*

*E-Business and Business Process optimization. E-Business is an inevitable strategy to adapt successfully to the essential change in global business. Business processes must be optimized and digitized to coherently integrate electronic procurement and sales or mobile commerce. All business partners are able to cooperate via internet.*

IT - Management

**Wir liefern Wissen, Methoden und Verfahren:**

IT-Management. In vielen Unternehmen wurde mit dem IT Service Management und den damit verbundenen Methoden, wie ITIL, die Lösung gefunden, um IT und Business optimal zu organisieren und zu strukturieren. Wir schulen Sie in allen IT-Themen und Business Technologien, damit Sie Ihre Ziele erreichen.

*We deliver know how, methods and procedures:*

*IT-Management. Successful companies discovered IT Service Management and its methods, like ITIL, to optimize organisation of IT and business. We teach IT topics and business technology subjects to reach business targets.*

IT - Security

**Wir liefern IT-Sicherheit und Business-Kontinuität:**

IT-Sicherheit. Der Ausfall von geschäftskritischen Computersystemen kann die Existenz einer Firma bedrohen. Der Wert Ihrer Geschäftstätigkeit liegt in Form von Daten in Ihrem Computersystem. Was passiert, wenn diese Daten einmal nicht verfügbar sind?

*We deliver IT security and business continuity:*

*IT-Security. A failure of business critical computer systems is a fundamental threat to a company's existence. The value of your business is represented by data stored in your computer system. What happens if these data are not available any more?*

Business Technology:  
Networked Systems and Software

**Wir liefern Business Technology:**

Vernetzte Systeme und Software. Wir liefern ausfallsichere Computersysteme und Netzwerke für das globale digitale Business. Hardware und Software integrieren wir für kleine, mittlere und große Unternehmen.

*We deliver business technology:*

*Networked systems and software. We deliver high availability computer systems and networks for global digital business. We integrate hardware and software for small and medium sized companies as well as for global players.*



## Wir liefern Wissen und schaffen Werte Wissen managen statt Unwissenheit verwalten

**Produktionsfaktor Wissen.** Der Produktionsfaktor Wissen ist zentrale Einflussgröße in organisatorischen Geschäftsabläufen. Neben der Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit kann mit diesem Produktionsfaktor ein nachhaltiges Unternehmenswachstum und höhere Profitabilität erreicht werden.

**Erfolgsfaktor Wissen.** Wissensmanagement trägt zum Erhalt und zur Entwicklung des Unternehmungserfolgs bei. Firmen mit Wissensmanagement weisen eine durchschnittlich höhere Rendite und stärkeres Umsatzwachstum auf.

**Änderungsfaktor Wissen.** Wissen und Wissensmanagement sind auf der strategischen Ebene der Unternehmensführung anzusiedeln. Planungsaktivitäten, Koordinationsmaßnahmen und die langfristige erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens sind mit dem Wissensmanagement unauflösbar verknüpft.

**Bleibt alles beim Alten?** Vielleicht sagen Sie jetzt: „Wenn wir Wissensmanagement einführen, muss sich aber was ändern!“  
Richtig: wenn sich nichts ändert, bleibt alles beim Alten, inklusive Unwissenheit. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf, wir beraten Sie gerne.

We deliver knowledge and create value

## Managing knowledge instead of administrating ignorance

**Knowledge is a factor of production.** *The productive factor knowledge is a crucial factor in organizational course of business and in-plant operating processes. Beside the increase of competitiveness you will reach steady corporate growth and high profitability.*

**Knowledge is a factor of success.** *Knowledge management is substantial for development of entrepreneurial prosperity and company earnings. In enterprises with a highly qualified knowledge management return on capital is higher as well as turnover is more efficient.*

**Knowledge is a factor of change.** *Knowledge and Knowledge management must be leveraged and incorporated on a strategic level. Main objectives are to push forward and stabilize long term enterprise evolution through planning, processing and coordinating in-plant knowledge management.*

**Meet the future or stay fuddy-duddy?** *Perhaps you think: „Introducing Knowledge Management requires the management of inherent changes!“ Right: if nothing changes, everything remains fuddy-duddy – including ignorance. Contact us and meet our competence.*



Wir liefern Wissen und schaffen Werte

## Von der Vision mit Strategie zum Ziel

*We deliver knowledge and create value*

*Reach your goal by strategy based on vision*

**Die Vision.** Change Management ist ein Ansatz, der Geschäftsprozesse, Informationstechnologien und Menschen in einem Unternehmen zielgerichtet koordiniert und den Veränderungsprozess aktiv steuert, um die geplanten Unternehmensziele durch Wissensmanagement umzusetzen.

**About Vision.** *Change Management is a methodology coordinating business processes, IT and staff in enterprises, targeting objectively the change process by using specialized trainings to realize business goals.*



**Das Ziel.** Die Ambit Gruppe unterstützt ihre Auftraggeber bei der Zusammenstellung von Aus- und Weiterbildungsprogrammen im Umfeld von IT und E-Business. Von der Auswahl des Vorgehensmodells über die Lernzielbestimmung bis zur didaktischen Konzeption und Umsetzung des Weiterbildungsprogramms sind wir kompetenter Wissens-Partner.

**About target.** *Ambit Group supports customers in developing strategies for personnel development in the IT- and computer based environment. It produces, organizes and delivers all kinds of advanced vocational training. We work out, deliver and support the complete knowledge supply chain.*

**Die Strategie.** Im Wesentlichen wird dies dadurch erreicht, dass die Beteiligten für die Veränderung motiviert und in den Prozess der Veränderung aktiv mit einbezogen werden.

**About Strategy.** *Change Management constitutes a learning process in enterprises, influencing company and employees. Main objective is to motivate involved persons and bring them to active participation and commitment.*



www.ambit.de

Wir liefern Wissen und schaffen Werte

## Methodische Wissensvermittlung

*We deliver knowledge and create value*

### *Methodical knowledge transfer*

Wir nutzen verschiedene Instrumente, um bei Kunden das erforderliche Wissen aufzubauen: Seminare, Trainings, Workshops, Coaching und Consulting. Als Inhouse-Maßnahme wird alles optimal auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt.

*Seminars, trainings, workshops, coaching and consulting based on your demand – inhouse or at our own locations.*

## Trainings

helfen dem Mitarbeiter, insbesondere bei technischen Veränderungen, mit dem Unbekannten und Neuen vertraut zu werden. In aller Regel setzen sich Trainings aus theoretischen und praktischen Bestandteilen zusammen. Trainings bieten sich an, wenn systemorientiertes Wissen vermittelt werden muss.

*Technical standards change. Trainings – consisting of theory and practical use – enable the staff to become familiar with new technologies, when system oriented know how has to be transferred.*

## Workshops

dienen dazu, einen bestimmten Personenkreis, wie z.B. eine Projektgruppe mit hohem Diskussionsbedarf, ein komplexes Thema bearbeiten zu lassen. Workshops kommen zum Einsatz, wenn prozessorientiertes Wissen vermittelt wird.

*Project teams with complex tasks have high need of discussion. Specialized workshops for team members in brilliant locations are key events to create best solutions, when process oriented know how has to be transferred.*

## Consulting und Coaching

Mit der Hilfe von Consulting und Coaching wird im persönlichen Gespräch beraten und die Lösung erarbeitet. Zum Einsatz kommen Consulting und Coaching in aller Regel bei der Vermittlung von strategieorientiertem Wissen.

*With Consulting and Coaching we deliver solutions in individualized, single-person sessions, when strategy oriented know how has to be transferred.*



## Gute Gründe *Best Reasons*

- ▲ **Trainer und Berater:**  
verfügen über langjährige Erfahrung und Praxis auf ihren Kompetenzgebieten.  
*Teacher and consultants: you meet many years of experience and competence in theory and practice.*
- ▲ **Theorie und Praxis:**  
Unsere Seminare bieten einen ausgewogenen Mix aus Theorie und Praxis.  
*Theory and Practice: you get a well balanced mix of theory and practice.*
- ▲ **Individuelle Termine:**  
Wir bieten Ihnen individuelle Termine für Inhaus-Seminare für alle unsere Seminarthemen.  
*Individual dates: we offer individual dates for inhouse seminars and every type of requested seminar.*
- ▲ **Kundenorientiert:**  
Über Seminare und Workshops hinaus stehen wir für Consulting- und Implementierungsprojekte international zur Verfügung.  
*Customer driven: Contact us for international IT- and E-Business projects, whether they are consulting- or implementation oriented.*
- ▲ **Sprache:**  
In unseren öffentlichen Seminaren wird Deutsch gesprochen. Auf Wunsch können alle Inhaus- und Vor-Ort-Seminare in englischer Sprache durchgeführt werden.  
*Language: we speak German in our public seminars. Inhouse or in-plant we can offer English training.*
- ▲ **Seminarunterlagen:**  
Unsere Unterlagen sind stets aktuell, didaktisch ausgefeilt, bestens als Seminarunterlage geeignet und obendrein ein wertvolles Nachschlagewerk.  
*Handouts: you get high-quality handouts for all our seminars.*
- ▲ **Ambit-Master-Service:**  
Auch nach dem Seminar stehen wir für Fragen zur Verfügung. Für unsere Seminarteilnehmer ist der E-Mail-Hotline-Service 30 Tage nach dem Seminar kostenfrei.  
*Ambit Master Service: we deliver support per e-mail for our customers for free – up to 30 days after course delivery.*
- ▲ **Maßgeschneidertes Training:**  
Für Seminare und Workshops setzen wir Ihre Wünsche in maßgeschneiderten Inhalt um. Wir beraten Sie und passen Inhalte Ihrem aktuellen Bedarf an.  
*Specialized training: you meet „tailor made“ content in our seminars and workshops if content has to be adapted to your special needs.*
- ▲ **International:**  
Birmingham, München, Stuttgart - wir führen auf Wunsch alle Seminare auch an geeigneten Lokationen rund um die Welt durch. Bei Bedarf stellen wir die komplette IT-Ausrüstung zur Verfügung.  
*International: we deliver trainings in every requested location, i.e. Birmingham, Munich, Stuttgart. On demand we provide the IT infrastructure.*



www.ambit.de

Global verfügbar:

## Wir liefern Wissen und schaffen Werte – weltweit.

Wir liefern weltweit. In Europa sind wir zuhause, unsere Seminare können wir aber auch in englischer Sprache an jedem Ort der Welt durchführen.

Unsere Trainer und Dozenten verfügen über Lehrerfahrung im Fernen Osten/Asien (z.B. Indien, China, Hong Kong), im Mittleren Osten/Afrika (z.B. Türkei, Katar) und den USA.

Gerne beantworten wir Ihre Anfragen per E-Mail.  
([info@ambit.de](mailto:info@ambit.de))



Globally available:

## *We deliver knowledge and create value – worldwide.*

*Global knowledge delivery. Most of our trainings and seminars are taught in English and on demand at every location all over the world. Our trainers and lecturers are experienced teaching in Far East / Asia (i.e. India, China, Hong Kong), Middle East / Africa (i.e. Turkey, Qatar) and the US. We also provide English training in Europe. Contact us: your email inquiry is welcome.  
([info@ambit.de](mailto:info@ambit.de))*





www.ambit.de

## Partner *Business relations*



Entdecke die Möglichkeiten.



[www.ambit.de](http://www.ambit.de)

